



<http://steiermark.ORF.at>

Presseinformation
22. Oktober 2022

LEON PÜHRINGER gewinnt den „Steirischen Harmonikawettbewerb 2022“

Der beste Nachwuchs-Harmonikaspielder der Steiermark ist gekürt: Leon Pühringer aus St. Nikolai im Sausal holte sich heute beim „Steirischen Harmonikawettbewerb 2022“ in der Steinhalle Lannach den ersten Platz. Der ORF Steiermark übertrug den Wettbewerb live und österreichweit in ORF 2. Durch die Sendung führte Moderator Paul Prattes.

Sehr spannend wurde es heute Nachmittag, 22. Oktober, bei der Endrunde des 27. „Steirischen Harmonikawettbewerbs“ in der Steinhalle Lannach. Alle fünf Finalistinnen und Finalisten – Katrin Gruber, Anna Köberl, Julian Posch, Leon Pühringer und Andreas Straßegger – präsentierten jeweils ein Pflicht- und ein Kürstück und stellten ihr hervorragendes Können unter Beweis. Eine prominente Fach-Jury – Christian Hartl, Christine Gutzelnig, Karl Lenz und Franz Posch – hatte die schwierige Aufgabe, die einzelnen Darbietungen der jungen Musiker/innen zu bewerten und den besten Nachwuchs-Harmonikaspielder/die beste Nachwuchs-Harmonikaspielderin der Steiermark zu küren.

Die Platzierung: Leon Pühringer gewinnt den „Steirischen Harmonikawettbewerb 2022“

Leon Pühringer aus St. Nikolai im Sausal überzeugte mit seinen Aufführungen – „Almbleamerl Landler“ (Pflichtstück) und „Dämonen Franzé“ (Kürstück) – und gewann mit insgesamt 72 Punkten den ersten Preis, eine steirische Harmonika der Firma „Strasser“.

Mit den Darbietungen „Druck nur zua“ (Pflichtstück) und „Durch's Joglland“ (Kürstück) erspielte sich Julian Posch aus Strallegg den zweiten Platz (69 Punkte) und damit eine steirische Harmonika der „Harmonikaerzeugung Schmidt“.

Katrin Gruber aus Wald am Schoberpass (Pflichtstück: „Marsch der Steirer“, Kürstück: „Heidelbeerträume“) und Andreas Straßegger aus Floing (Pflichtstück: „Munti Polka“, Kürstück: „Burgruine Waxenegg“) – mit jeweils 65 Punkten ex aequo auf Platz 3 – sowie Anna Köberl aus Gasen (Pflichtstück: „Der geht eini“, Kürstück: „Durch's Almenland“) mit 63 Punkten wurden mit wertvollen Preisen des Veranstalterverbands Österreich ausgezeichnet.

Das Harmonikawettbewerbsspiel konnte wieder LIVE im ORF-Fernsehen miterlebt werden: Ein Team des ORF Steiermark war mit fünf Kameras und einem Übertragungswagen in der Steinhalle Lannach und sendete den 27. „Steirischen Harmonikawettbewerb“ mit Moderator Paul Prattes ab 15.25 Uhr österreichweit in ORF 2. Zu Gast in der Sendung war auch der Gewinner des „Steirischen Harmonikawettbewerbs 2021“ Simon Gspurning aus Edelschrott.

Die Sendung „Steirischer Harmonikawettbewerb 2022“ ist nach der TV-Ausstrahlung für sieben Tage auf der ORF-TVthek (<https://TVthek.ORF.at>) zum Nachsehen verfügbar.

Die fünf Finalist/innen des „Steirischen Harmonikawettbewerbs 2022“ waren:

Katrin Gruber aus Wald am Schoberpass, 12 Jahre

Anna Köberl aus Gasen, 14 Jahre

Julian Posch aus Strallegg, 14 Jahre

Leon Pühringer aus St. Nikolai im Sausal, 14 Jahre

Andreas Straßegger aus Floing, 14 Jahre

Die Jury:

Christine Gutzelnig, Radio Steiermark-Volkskulturmoderatorin

Christian Hartl, Geschäftsführer Steirisches Volksliedwerk

Karl Lenz, Radio Steiermark-Volkskulturmoderator

Franz Posch, Moderator „Mei liabste Weis“

„Steirischer Harmonikawettbewerb 2022“

Moderation: Paul Prattes. Regie: Robert Sturmer

Beitragsgestaltung: Elisabeth Eisner. Redaktion: Karl Lenz

Produktionsleitung: Gerd Andreiz

PRESSEFOTOS vom „Steirischen Harmonikawettbewerb 2022“ am Samstag, 22. Oktober 2022, in der Steinhalle Lannach

Die Fotos sind nur bei Nennung des Copyrightinweises honorarfrei. Die Fotos dürfen nur im Zusammenhang mit „Steirischer Harmonikawettbewerb 2022“ verwendet werden. Weitere Fotos werden auf Anfrage gerne zugeschickt.

© ORF/Regine Schöttl

StHW_2022_1_(c)_ORF_Schoettl.jpg

Der Gewinner des „Steirischen Harmonikawettbewerbs 2022“: Leon Pühringer aus St. Nikolai im Sausal

StHW_2022_2_(c)_ORF_Schoettl.jpg

Moderator Paul Prattes mit den Finalistinnen und Finalisten des „Steirischen Harmonikawettbewerbs 2022“, v.l.: Leon Pühringer, Katrin Gruber, Julian Posch, Anna Köberl und Andreas Straßegger

StHW_2022_3_(c)_ORF_Schoettl.jpg

ORF Steiermark-Landesdirektor Gerhard Koch, der Gewinner des „Steirischen Harmonikawettbewerbs 2022“ Leon Pühringer und Landeshauptmann Christopher Drexler

StHW_2022_4_(c)_ORF_Schoettl.jpg

Die Jury, v.l.: Christian Hartl (Geschäftsführer Steirisches Volksliedwerk), Christine Gutzelnig (Radio Steiermark-Volkskulturmoderatorin), Karl Lenz (Radio Steiermark-Volkskulturmoderator) und Franz Posch (Moderator „Mei liabste Weis“)

StHW_2022_5_(c)_ORF_Schoettl.jpg

Moderator Paul Prattes, der Gewinner des „Steirischen Harmonikawettbewerbs 2022“ Leon Pühringer, Regisseur Robert Sturmer und ORF Steiermark-Landesdirektor Gerhard Koch

StHW_2022_6_(c)_ORF_Schoettl.jpg

ORF Steiermark-Landesdirektor Gerhard Koch mit dem Gewinner des „Steirischen Harmonikawettbewerbs 2022“ Leon Pühringer

Mit Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Mag. Daniela Reischl
Kommunikation | ORF Steiermark
T: +43 316 470-28248
E-Mail: daniela.reischl@orf.at

ÖSTERREICHISCHER RUNDFUNK, ORF
Landesstudio Steiermark
A-8042 Graz, Marburger Straße 20

Stiftung öffentlichen Rechts | Sitz Wien | FN 71451a | UID: ATU 16263102 | DVR 0066915
Informationen nach DSGVO unter <http://www.ORF.at/stories/InfoDSGVO>